

## El Gobierno regional no acepta la supresión de las ayudas a la destilación en la OCM del vino

porte de 275 euros por hectárea, con un límite de 15.000 euros por titular, los costes de recuperación de las parcelas de viñedo con daños de, al menos, el 70% de su producción.

Estas ayudas se concederán sin límite alguno e incrementando su importe por hectárea en un 30%, hasta alcanzar los 357,5 euros, para los titulares de explotaciones agrarias prioritarias y agricultores a título principal, así como en el caso de titulares que tengan póliza de seguro agrario en vigor que garantice el riesgo de lluvia torrencial o pedrisco.

Por su parte, los titulares de parcelas de viñedo con daños de, al menos, un 30% de su producción, percibirán 30 euros por hectárea para financiar estos costes de recuperación.

La consejería de Agricultura ha recibido 7.767 solicitudes de ayudas, después de que el pasado 16 de agosto finalizara el plazo para su presentación. También se está trabajando para sacar una línea de préstamos a bajo interés para los agricultores afectados.

### Defensa de los intereses de CLM ante la OCM

Tras la intensa actividad que ha tenido el Gobierno de Castilla-La Mancha desde el comienzo del proceso de negociación de la OCM del vino en enero de 2006, la propuesta de reforma de la OCM fue modificada por el borrador del 4 de julio.

Sin embargo, todavía existen puntos que perjudican al viñedo castellano-mancheño, como "el hecho de que se contemple la inmediata desaparición de las medidas de mercado, sin dar opción a un periodo de adaptación y sin permitir que la producción de las regiones pueda adecuarse, ya que no se les deja margen de maniobra", analiza la Consejera, para añadir que por primera vez, en una reforma de OCM, la Comisión Europea se propone eliminar de un plumazo las herramientas que se vienen utilizando para diversificar nuestra producción, sin que se conceda un periodo



Mercedes Gómez, consejera de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

transitorio.

Por ello, con el apoyo unánime de las organizaciones del sector, desde la consejería de Agricultura se propone una ayuda directa al viticultor, "una medida que va a permitir que una producción de entre 10 y 12 millones de hectolitros salga del circuito del vino y se comercialice como mosto y como alcohol vínico, ya que esta ayuda se liga a la diversificación de producciones para evitar excedentes", apunta Mercedes Gómez, aclarando que se trata de dar

una ayuda directa al viticultor para que se siga manteniendo fuera del mercado del vino una cantidad considerable de hectolitros.

### Aceptación del arranque como medida social

Castilla-La Mancha ha aceptado que se plantee el arranque, no como medida de regulación de la oferta, sino como una medida social: "En esta Región hay quien desea abandonar el sector, o no tiene

más remedio que hacerlo por diversas circunstancias, y es razonable que se le permita abandonarlo dignamente", considera la Consejera.

Aunque la medida referente al arranque ha mejorado sustancialmente, en opinión de Mercedes Gómez, "hay que evitar que la prima propuesta sea por rendimiento, ya que establece grandes diferencias entre estados, regiones y viticultores", estima, defendiendo que las primas por arranque que reciba un viticultor de Castilla-La Mancha deben ser

Como principal cultivo de carácter social, el viñedo genera 38.000 puestos de trabajo y nueve millones de jornales.

